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中国人民大学冯惠玲校长会见日中新世纪会国会议员代表团（图）

[ 作者 ] 降瑞峰 

[ 单位 ] 中国人民大学新闻网 

[ 摘要 ] 2005年12月1日上午，中国人民大学冯惠玲副校长在逸夫会议中心贵宾室会见以众议员远藤乙彦为团长的日本日中新世纪会国会议

员代表团一行，宾主双方进行了友好会谈。此次日中新世纪会来人民大学与学生座谈，就是本着面向未来的态度，广泛听取学生对日中关

系、环境问题、文化交流等各方面的意见和建议。远藤乙彦希望这次座谈能促进交流，为发展面向未来的日中关系作出贡献。日中新世纪

会是日本国会内超党派议员组织，成立以来在日中关系研究、文化、旅游、教育、环境保护等方面与我国开展了大量交流。 
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       2005年12月1日上午，中国人民大学冯惠玲

副校长在逸夫会议中心贵宾室会见以众议员远

藤乙彦为团长的日本日中新世纪会国会议员代

表团一行，宾主双方进行了友好会谈。冯惠玲

副校长积极评价日中新世纪会成立以来为中日

友好交流与合作所做的努力，并介绍了中国人

民大学以人文社会科学为主的办学特色。冯副

校长说，我们欢迎日中新世纪会本着中日友好

的精神来人民大学座谈，听取学生的看法和意

见。冯副校长指出，人文社会科学各专业的学

生有更多的使命意识和责任意识，对包括国际

关系方面的重要问题较为关注，他们可能会提

出一些大家较为关注的热点问题、甚至尖锐的

问题，但任何尖锐的问题最终都是追求一种意

愿，都是为了中日的长久友好和持续和平。冯副校长表示，我们希望通过这种交流和座谈，交换双方的看法和见解，真正使中日两国成为

好邻居、好朋友。远藤乙彦表示，日中建交33年来，两国人民交流频繁，为促进日中关系的进一步发展奠定了基础。此次日中新世纪会来

人民大学与学生座谈，就是本着面向未来的态度，广泛听取学生对日中关系、环境问题、文化交流等各方面的意见和建议。远藤乙彦希望

这次座谈能促进交流，为发展面向未来的日中关系作出贡献。会见结束后，日中新世纪会代表团与人民大学学生代表就中日关系的相关问

题进行了座谈。人民大学国际交流处、国际关系学院负责人参加了会见。日中新世纪交流会来访的团员有远藤乙彦、沢雄二、竹下亘、吉

村善和。日中新世纪会是日本国会内超党派议员组织，成立以来在日中关系研究、文化、旅游、教育、环境保护等方面与我国开展了大量

交流。 
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